

RMG-Team ist Stadtmeister und auch in der Bezirkshauptrunde weiter



Ohne Mühe sind die drei Teams des RMG am 2.5.2024 im Beachvolleyball-Turnier auf der Anlage in Laurensberg gegen das Inda-Gymnasium weitergekommen. In jeweils zwei Sätzen schlugen das Jungenteam mit Leonard und Linus, das Mädchenteam mit Luna und Linda und das Mixedteam mit Greta und Konrad klar die gegnerischen Teams und sind damit die diesjährigen Stadtmeister.

Damit hatte sich das Team für die Bezirkshauptrunde in Erkelenz qualifiziert. Bereits am 7.5.2024 hieß es daher: hochmotiviert antreten gegen die Teams des Goethe-Gymnasium aus Stolberg und das Cusanus-Gymnasium aus Erkelenz.

In der ersten Runde gewannen alle drei Teams gegen die Teams aus Erkelenz und auch in der Runde gegen die Stolberger wurden zwei Spiele gewonnen. Damit war klar - das RMG gewinnt auch diese Bezirkszwischenrunde (Kreis/Stadt Aachen und Kreis Heinsberg) - und kommt eine Runde weiter!

Ein großes Dankeschön geht auch an Deniz und Laya für ihre Unterstützung.

P. Förster

